

P R E S S E I N F O R M A T I O N

Jens Bosch und Matthias Loewe gründen BOSCH und LOEWE GmbH | Büro für Livemarketing

Die Hamburger Eventspezialisten starteten am 1. Mai 2010 und betreuen aktuell Kunden aus den Bereichen Medien und Konsumgüter sowie öffentliche Institutionen.

Diplomkaufmann Jens Bosch (38) ist seit über zehn Jahren in der Branche tätig und betreute zuletzt bei VOK DAMS internationale Messeauftritte namhafter Kunden aus der Automobilindustrie. Mitgründer Matthias Loewe (36) betreibt seit einigen Jahren erfolgreich das LOEWE Eventbüro. Die Partnerschaft mit Jens Bosch ermöglicht für ihn den Ausbau der Aktivitäten und des Angebotsportfolios.

Die BOSCH und LOEWE GmbH | Büro für Livemarketing ist spezialisiert auf Konzeption und die Umsetzung effizienter Marketingmaßnahmen. Ihre Stärken sehen die Geschäftspartner in der hohen Transparenz der Arbeitsbereiche und Budgets und dem damit verbundenen Vertrauensverhältnis zum Kunden. "In schwierigen wirtschaftlichen Zeiten liegt unser Vorteil darin, die Budgets besonders effizient einsetzen zu können, für unsere Kunden flexibel zu agieren und das optimale Ergebnis zu erzielen", so Jens Bosch.

Um die Nähe zu Kunden zu gewährleisten, wurde neben dem Hauptstandort in Hamburg eine Dependence in Hannover eröffnet. „Wir sehen viel Potential in Niedersachsen und sind daher direkt mit einem Team in Hannover präsent. Bis Jahresende wollen wir besonders in dieser Region unsere Aktivitäten ausbauen“ äußert Matthias Loewe.